



Gilbert (links) hantiert mit «Trocken-Ketchup», seinem Gehilfen Oleg ist dies nicht geheuer.

FOTO RUPY ENZLER

Theater

Menü Surprise – einfach zauberhaft

Magisches und Lustiges bekamen gestern Kinder in Walchwil zu sehen.

Dunkel wars im Walchwiler Gemeindsaal. Er hat sich am Dienstag in das geheimnisvolle Restaurant zum Goldenen Gaukler verwandelt. Gastgeber waren der Zauberer Gilbert und sein liebevoller, aber tollpatschiger Gehilfe Oleg. Sie servierten ihren Gäs-

ten – Kindergarten- und Schulkindern – ein Menü mit vielen Zauberstücken: Da verschwanden rote Kugeln, die sich als «Trocken-Ketchup» erwiesen, unter goldenen Bechern, um da selbst wieder zu erscheinen. Und aus den roten Kugeln wurden urplötzlich Tomaten, ja zum Schluss gab es sogar eine wundersame Verwandlung in eine Zitrone. Eine mit dem Namen ei-

nes Schülers gekennzeichnete Jasskarte wanderte durch einen Stapel von Spielkarten nach oben. Gilbert und Oleg erwiesen sich auch als veritable Komiker und hervorragende Jongleure. «Das Jonglieren mit den Keulen hat mir am besten gefallen», sagte Kindergärtner Adrian Fischlin. Vielleicht wird eines der Kinder einmal selber ein Artist oder eine Artistin. wer weiss? KARI KORBIT